
屯門區議會 2022-2023年交通及運輸委員會第十一次會議 

 

有關合併港鐵巴士路線 K58及 K53之建議的回覆 

 

 

港鐵公司感謝委員就港鐵巴士 K58與 K53路綫合併提出的寶貴意見。現時掃

管笏一帶人口開始增多，對區內交通接駁需求殷切，我們一定要維持穩定的

港鐵巴士 K53路綫服務。去年我們提升港鐵巴士 K53路綫的服務水平，延長

服務時間並加密班次，進一步配合掃管笏居民對交通服務的需求。 

 

我們理解委員對港鐵巴士 K58與 K53路綫的關注，我們亦詳細考慮當中的利

弊。若要合併兩綫，整個車程將會逾一小時，對乘客和我們車長而言並非吸

引和可行的選擇。此外，在營運角度、資源調配而言亦非妥善的安排。 

 

港鐵公司一直密切留意乘客需求，積極透過不同措施加強服務。港鐵公司會

繼續密切留意社區發展及乘客需求，審視服務安排。 

 

 

港鐵公司 

 

2023年 8月 

 


